

# 輝け！花尾中

文責：和田 義則

学校教育目標 「**基本的な生活習慣の確立**のもと、**共生の精神**と**探究心**に満ちた**心身共に健全な生徒の育成**」

## 1, 平成29年度 マラソン・駅伝大会「最後まで自分をあきらめない」

1月20日(土)暖かな冬晴れの中、1・2年生マラソン・駅伝大会が実施されました。

閉会式で教頭先生が「走っているときに『きつくて途中で歩いてしまおう。』とあきらめる心と「最後までがんばろう。』と強い心と二つの心があったのでは。」という話をしました。

マラソンや駅伝は、自分自身と向き合う競技です。「今までより自分の記録を伸ばしたい。」「チームのためがんばりたい。」と自分を高めようと思う自分と、「きついからやめよう。」と思う自分。二つの心と向き合い走る。これは、マラソンや駅伝だけでなく、勉強や部活や日々の生活のあらゆることに関することだと思います。結果として、多くの生徒が授業中より記録を伸ばしたこと、最後まで走っている生徒に大きな声で声援を送ったことは、とても素晴らしかったです。自分は最後までがんばったと、達成感や自信をもてた学習になったと思います。

当日、地域の卒業生の方が多く参観して、本校の応援旗を振って応援して下さいました。また終了後、PTAの方が豚汁の炊き出しをして下さいました。ありがとうございました。



## 2, 平成29年度 新入生説明会 体験授業（小学生の感想）

今年の新入生説明会(2月2日)は、中学校で9教科の体験授業を行いました。小学生は、授業や部活等、中学校生活に対する様々な不安があります。そこで、少しでも不安を解消するために、先生が、中学校の専門的な授業の楽しさを体験してほしいと工夫して授業をつくりました。どの授業でも小学生は楽しそうな笑顔で、中学校での授業が楽しみだと感想があり、とてもよかったと思います。

### 国語

私は、国語の文章は好きだけど、漢字が苦手なので不安でしたが、今日の四字熟語の体験をして、「フラッシュカード」を使ってやるのは楽しかったし、覚えやすそうでとても安心しました。四字熟語の中でも意味のわからないものがあったときに、意味を例を使ってわかりやすく教えてくれたので良かったです。中学校では、文章しか得意でない私を、漢字も得意な私にかえるために、精一杯頑張ろうと思います。

発表するときに、藤山先生が「まちがえてもいいよ。」と言ってくれたので、3回も手を挙げることができました。ありがとうございました。楽しかったです。

### 数学

算数が数学になって中学に行って難しいと思ったら、とても楽しくてわかりやすかった。ゲームなどをして盛り上がり、中学校の数学は小学校での算数より楽しそうで楽しみになってきました。

今回の体験で心配なことが一つ減りました。先生の教え方もわかりやすいので良かったです。他にも色々な心配がありました。全てなくなりました。好きな単元と嫌いな単元があるので、好きになるように一生懸命に勉強したいです。

### 社会科

社会科は資料を読み取る授業というイメージが強かったです。授業を受けてみると、一つの資料からたくさんの方が読み取れることが分かりました。また、二つ以上の資料があると、比べたり、特徴を見つけることができました。中学校の社会科は、難しそうだけど興味がわきました。

社会はたとえ1時間でも、学ぶことによって身の回りの「当たり前」に動いていることがなぜか分かって面白かったです。

### 理科

体験する前は、最初は不安でどんな感じで授業をするのか、心配だったです。でも、体験授業を受けて、最初思っていたより授業は受けやすかった。小学校の授業とは違って、理科の専門の先生が授業してくれるので、わかりやすく、説明も詳しくしてくれるので、入学して授業を受けるのに不安がなくなりました。

他の授業も受けるのが楽しみになりました。



## 英語

小学校と違って英語が多くわかりやすかった。「三匹の子ぶた」のビデオをみて、自分は何の家がいいかなどの事をプリントに書いて、語句はハンバーガーハウスと言いました。そこから想像をふくらませることができて、とても楽しかったです。自分で辞書をひくことが、一番自分のためになるなと思って印象に残りました。発表することができたので、中学校でもたくさん学習したいです。

私は英語が好きだったけど、もっと好きになりました。



## 保健体育

陸上記録会では、お世話になりました。補強練習だけでも時間をかけ、あんなに汗がかけるとは知りませんでした。小学校とは全然違うと思いました。僕は体育が好きでこの体験授業にしました。中学校ではもっと筋トレとかすると思うけど、それについていけるように家でもやってみようと思いました。中学校生活が楽しみになりました。



## 音楽

「翼をください」をきれいな声で歌えるように教えていただきました。歌っているときは笑顔で、口を大きく開けて歌う、歌詞と歌詞の間に「ん」や「っ」を入れていろんな表現をして歌いました。最初はやさしくなめらかに、サビのところでは弾むように元気な感じを意識して歌いました。

私は、歌うことが好きなので、得意な歌で授業ができて楽しかったし、いろいろできてうれしかったです。



## 美術

美術では、私は美術と図工が違うのかなと思っていましたが、ほぼ同じということを知りました。そしてマーブリングをやりました。マーブリングは植物油を使って、絵の具につけて、水につけて、模様をつくるということをやりました。とてもきれいだなと思いました。家でもやってみたいなとか、中学校でこんなことをするんだなと思い、美術に興味をすごく持ちました。また中学校の授業がとても楽しみになりました。



## 家庭科

中学生がつくった作品を見て、とてもむずかしそうに見えました。けれど落ち着いてやればできそうに見えました。今まで工作することが苦手だったけれど、先生はやれば必ずできてくるはずと言われたから、中学校にいったら絶対に手を抜かずにしっかりとやりたいです。

最後の中三では簡単に何でもつくれるように上達したいと思います。



## 3、部活動報告

陸上部 第34回北九州市中学校新人駅伝競走大会 1月27日本城陸上競技場 男子4位 女子6位

第34回福岡県中学校新人駅伝競走大会 2月10日本城陸上競技場 男子15位